

Fisipol Unimal Gelar Konferensi International ICoSPOLHUM 2023, Ini Jadwalnya



Fisipol Unimal Gelar Konferensi International ICoSPOLHUM 2023, Ini Jadwalnya

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh, menyelenggarakan International Conference on Social Science, Political Science, and Humanities (ICoSPOLHUM) 2023 mulai 14 November hingga 15 November 2023. Kegiatan yang bertajuk: “Toward Peace and Sustainable Development Local, National and International Issue” akan digelar secara hybrid melalui zoom dan secara langsung di Gedung Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah Kota Muara Satu Kota Lhokseumawe.

Ketua Pelaksana ICospolhum 2023, Prof Suadi Zainal mengatakan kegiatan tersebut merupakan bagian dari Program rutin tahunan Fisipol Unimal. Tujuannya, memberikan kesempatan dan wadah bagi para akademisi, peneliti dunia dan mahasiswa untuk bersama-sama mendiskusikan dan mencari solusi terhadap persoalan-persoalan terkini, pada momen ini juga akan dibicarakan tentang perdamaian dan pembangunan berkelanjutan yang dipandang relevan untuk Aceh dan global.

“Untuk itu kami harapkan bagi para pemerintah, praktisi politik dan masyarakat luas untuk memanfaatkan kesempatan ini dengan ikut serta berpartisipasi aktif dalam kegiatan konferensi internasional ICospolhum tahun ini” kata Suadi seperti dilansir laman Unimanews, Kamis (09/11/2023).

Guru Besar Sosiologi Fisipol Unimal ini menjelaskan konferensi ini menghadirkan beberapa pakar dunia di bidangnya yang menjadi pembicara utama (Keynote Speaker), yaitu Prof Damien Kingsbury (Deakin University) mantan penasehat Gerakan Aceh Merdeka (GAM) dalam perundingan MoU Helsinki, Prof Galy Muhammadou (University of Cameron), Dr Ayesah Uy Abubakar (Al Bukhary International University), dan Owen Podger (University of Canberra).

Di samping itu, hadir pula 5 invited speaker yang mengisi sesi parallel yaitu Dr Usman Kansong (Dirjen Kemenkominfo), Prof Nirzalin (Universitas Malikussaleh), Dr Zulnuzri (Center of Excellence of Technology Natural Polymer and Recycle Plastic, Universitas Malikussaleh), serta Dr M. Nazaruddin (Center of Excellence of Biodiesel Research and Innovation, Universitas Malikussaleh).

Ketua Pelaksana Suadi Zainal mengimbau agar peserta dapat mengakses link kegiatan ICoSPOLHUM 2023 dengan mengunjungi link berikut:
<https://us06web.zoom.us/j/89066142280?pwd=5Pf0N9bp5b7jjFck2f850oxcil67hH.1> [rky]

Tanggal: 09 November 2023

Post by: Rizki

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Nasional](#), [MBKM](#),